



Tarotista Jaime Hales invita a sacarse la suerte en pulenta Expotérica 2000:

"Si el Presidente consultara a los oráculos, la cosa andaría mejor..."

Si viene bien la pega en el nuevo calendario, si en el horizonte hay una férmina para ellos o un macho para ellas, o si un patas negras ronda cerca, son algunas de las cosas que se podrá saber en la primera feria holística *Expotérica 2000*. Sus organizadores juran que la gallada podrá encontrar la nata misma de los profesionales que le pegan al abracadabra y otras yerbas.

Uno que estará presente en el encuentro es el abogado y experto en Tarot Jaime Hales, quien a sus 52 años dice estar satisfecho con lo que ha hecho en su vida. "Podría estar ganando cualquier billete como abogado, pero he logrado descubrirme a mí mismo haciendo lo que hago, además de escribir poesía", asegura con una mirada profunda y facha de profeta.

En su opinión, si bien la crisis económica puede haber provocado un aumento en las consultas al oráculo, normalmente hasta su Academia de Estudios Holísticos Syncronia -y adonde otros colegas - llegan ricos, famosos y no tanto en busca de lo que él llama "pistas de la vida".

Dice que "hay muchas personas que teniéndolo todo en lo material, son desgraciadas en lo espiritual", lo que las convierte en verdaderas almas en pena que no saben hacia dónde llevar sus vidas.

Sostiene que los conocimientos que las disciplinas de la mente pueden otorgar acerca del devenir de la vida humana no se contraponen con las doctrinas religiosas. "Es Dios quien nos ha puesto estas herramientas". Menciona al Tai Chi, arte marcial que trabaja la armonía; Reiki, trabajo de energías a través de símbolos para conducir a la sanación física; y el Feng Shui, que armoniza los espacios físicos y está ligado a la arquitectura. "Estas son disciplinas milenarias, que es muy positivo que ahora se conozcan", afirma convencido.

- ¿Qué pasaría si las autoridades responsables de las decisiones top consultaran el Tarot u otras disciplinas?

- Si el Presidente, los ministros, los presidentes de partidos consultaran y tuvieran apoyo para obtener pistas, por supuesto que estaríamos mucho mejor.

- Ayuda el conocer sobre las vidas anteriores?

- Sí, porque las pistas que uno reúne permiten mejorar la vida actual. Por ejemplo, una señora se acercó a decirme que no se sentía satisfecha al buscar y buscar trabajo como ingeniero comercial. Yo le vi en el Tarot que tenía alguna relación con niños y que debía instalar una empresa con ese tema. Averiguando y recordando, salió a relucir que ella tenía un proyecto para establecerse con un hotel para atender niños mientras sus padres trabajan. Esa es la idea, que se encuentren a sí mismos.

- ¿Quiénes son los que acuden a este tipo de disciplinas?

- Políticos, artistas, escritores, sacerdotes...

- Y qué buscan?

- Se buscan a sí mismos. Es gente que en un momento siente que, teniéndolo todo, le falta algo. Como un empresario que una vez me dijo que lo tenía todo en su trabajo, en su hogar, pero de espíritu estaba flojo. Entonces, buscan pistas para calibrarse a sí mismos.

La Expotérica arrancará este viernes y durará hasta el miércoles 20 en el Centro de Eventos del Parque Arauco. La entrada costará 2 lucas. Habrá talleres para todos los gustos: Astrología, Tarot, Reiki, Feng Shui, Tai Chi y Horóscopo Chino.

Y para que la barra pop se ponga en onda, a los primeros 20 lectores de esta nota que llamen al cuernófono de la Academia Syncronia, se les regalará una entrada gratis. Sólo hay que discar, pasado el mediodía, el 264-0516. Y listo. ¡Ooomm!

Marcelo Romero Goenaga



Si el Presidente consultara a los oráculos, la cosa andaría mejor..." : [entrevistas] [artículo] Marcelo Romero Goenaga.

Libros y documentos

AUTORÍA

Hales Dib, Jaime, 1948-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Si el Presidente consultara a los oráculos, la cosa andaría mejor..." : [entrevistas] [artículo] Marcelo Romero Goenaga. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)